JOAQUÍN MARTÍNEZ

Verde exige justicia ante asesinato de militante

POR LAURA TORIBIO laura toribio@gimm.com.mx

El Partido Verde exigió a las autoridades esclarecer el asesinato de Joaquín Martínez López, presidente municipal de Chahuites, Oaxaca, y miembro destacado de ese instituto político.

En una declaración sobre el caso, recordó que el suceso ocurrió la noche del pasado lunes, "sumiendo en dolor y consternación tanto a sus seres queridos como a la comunidad política a la que pertenecía".

Ante ello el PVEM pidió el actuar inmediato y eficaz por parte de la autoridad correspondiente para dar con los responsables del crimen.

"Repudiamos la violencia y la inseguridad que tanto daño hacen a México y a las familias mexicanas. Confiamos en que las autoridades logren esclarecer este crimen y los culpables sean castigados con todo el peso de la ley", indicó en un comunicado.

Señaló la necesidad de una investigación exhaustiva por parte de las fiscalías correspondientes para identificar tanto a los autores materiales como a los intelectuales del crimen, que calificó como atroz.

Extendió sus más profundas condolencias a la familia de Joaquín Martínez López, reiterando su solidaridad y afirmando su compromiso con la búsqueda de justicia.



Foto: Especial

El Partido Verde, dirigido por la también diputada Karen Castrejón, condenó el asesinato de Joaquín Martínez López en Oaxaca.